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Candidat 2018 au Conseil d’administration IDRAC Alumni  
 

Etienne ROIRET 
 
Bac + 4 Tourism and hospitality management 2018  IEFT 
Campus de Lyon 
 
Entreprise : Mondial Events 
Poste : Chargé de développement commercial, spécialisation à 
l'international 
 
Secteur d’activité : Event marketing 
 
Présentation parcours professionnel : Après une année de licence en droit, une année au 
Club Med, deux ans au sein du groupe Adecco sur des postes allant de Chargé d'appel 
d'offre international, responsable recrutement et commercial, un bachelor à New York et 
maintenant un poste au sein de Mondial Events, j'ai toujours envisagé mes expériences 
professionnelles comme autant d'opportunités complémentaires et enrichissantes. Je 
cherche toujours à apprendre plus et à expérimenter dans mon parcours professionnel, 
notamment grâce aux rencontres que je fais chaque jour. 
 
 
Motivations : J'ai toujours était très impliqué dans la vie de l'école lorsque je faisais mon 
BTS et mon bachelor au sein de l'IDRAC par le parrainage d'étudiant et la participation 
aux salons. Aujourd'hui à l'IEFT, je parraine des étudiants étrangers et suis un point de 
contact pour les étudiants en recherche d'information sur mon école. Au quotidien, nous 
représentons tous notre école et faisons partie d'une grande famille. Cependant les 
étudiants ne sont pas assez informés et sensibilisés sur le potentiel que cela représente 
et je veux changer cela pour faire naître des opportunités et des rencontres entre les 
différentes promotions. 
 


